
시 정 질 문 서

【김 회 의원】

 1. 원종로 확장과 관련하여

    원종로에서 산업길로 이어지는 도로가 편도 1차선으로 인해 출퇴근시간대 

차량이 정체되고 외부에서 원종동으로 진입할 경우 많은 불편을 겪고 있음.

    원종로에서 산업길까지의 구간을 확장하여 주민불편을 해소할 대책은?

 2. 시립어린이 집 운영과 관련하여

    시립어린이 집을 이용하기를 희망하는 일반주민들로부터 입소기준에 대한 

불만의 소리가 있음. 

    현재 시립 어린이 집 현황과 입소기준 그리고 입소되어 있는 어린이들의 현

황(수급자, 저소득층, 일반주민들로 구분)과 일반주민의 자녀들이 입소할 

경우 대기자 순서를 지키는 등 입소원칙을 준수토록 할 보완대책은?

 3. 버스정류장에 상시 정차하고 있는 택시단속과 관련하여

   야간에 소사역 등 다중이용 장소를 중심으로 택시들이 버스정류장에 상시 정

차하고 있어 2차선에 버스를 세워 주민들이 타고 내리는 등 교통사고 위험을 

안고 있으며, 교통정체의 원인이 되기도 함.

   택시들이 상시 정차하고 있는 버스정류장 현황 및 이를 해소하기 위한 시 차

원의 대책은?

 4. 오정구노인종합복지회관 확충과 관련하여

  오정구지역은 타 지역에 비해 문화공간이 부족하고 특히, 노인들을 대상으로 

하는 복지시설이 부족하여 하루에 900여명이 오정구노인종합복지회관을 이용

하는 등 복지서비스에 대한 수요가 상당히 많으나 노인종합복지회관이 협소

하여 주민수요를 모두 충족하지 못하고 있음. 

  특히, 여월택지지구 입주가 완료되면 인접한 지역에 위치한 동 복지회관을 

많은 어르신들이 이용하고자 할 것이나 현재의 공간으로는 여월지구 주민들



의 이용은 불가능할 것으로 판단됨.

  따라서 오정구노인종합복지회관 확충방안이 시급히 검토되어져야 할 것이며, 

여월택지개발지구 내 건립을 추진 중인 노인의료복지시설에 분관을 설치하는 

방안, 다른 건물을 임대하여 분관을 설치하는 방안, 지금의 시설을 증축하는 

방안 등 구체적인 확충방안이 마련되어야 한다고 보는데 이에 대한 시의 대

책은?


